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Р ОССИЯ: ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА

ВЫДВИГАЕМ К А Н Д ИДА Ш
На 12 июня назначены выборы первого в истории Прези-

дента РСФСН. Люди устали от тревожной неопределенности

на работе и дома, от пустых прилавков, к которым добавились

взвинченные цепы, и с личностью президента многие из нас,

но традиции, связывают свои надежды на стабилизацию обста-
новки в республике, в стране.

Началось выдвижение кандидатов в Президенты РСФСР,
которое продлится до 18 мая включительно.

По закону кандидат выдвигается по двум каналам. Первый
— от общественных организаций, партий, профсоюзов, ооще-

ственно-политических движений. В этом случае претендент

для включения в бюллетень должен на IV съезде народных де-

путатов получить не менее 20 процентов голосов от оощего

количества депутатов. Второй канал — трудовые коллективы,

предприятия, организации, учреждения, учебные заведения,

собрания по месту жительства. В этом случае кандидат, чтобы
быть зарегистрированным, должен набрать 100 тысяч голосов

избирателей. С этим и связан сбор подписей в поддержку того

-f- или иного кандидата. Последний срок предоставления подпис-

ных листов в Центральную избирательную комиссию также

определен 18 мая.

Кто в настоящий момент претендует на роль человека,

которому без опасения можно вверить судьбу России и ее на-

рода? Таких кандидатов девять.

— Ьорис Ельцин от Демократической партии России, со.

циал-демократической партии и блока «Демократическая Рос-
сия* в целом;

— От Демократического фонда трудящихся выдвинут

лидер Алексей Сергеев;
—• 7 мая в Москве состоялось организационное заседание

инициативной группы по выдвижению члена Совета Безопас-
ности Владимира Бакатина. Подобные группы заре'гистриро'
ваны и начали сбор подписей в Кировской области и Петроза-
водске.

— Либеральная партия выдвинула своего руководителя

Владимира Жириновского;
— Центристский блок политической партии — его предсе-

дателя Владимира Воронина;
— Консервативная партия — Леонида Убожко, возглавляю-

щего ее;

— От трудовых коллективов колхоза «Родина» Пензенской
области, совхоза «Новая жизнь» Рязанской области, от 20-
тысячного коллектива Липецкого тракторного завода, Бийского
химического комбината и ряда других крупных предприятий
выдвинут Николай Иванович Рыжков. Его кандидатура также

была поддержана Аграрным союзом России и Всероссийским
советом колхозов.

— Педагоги Липецкой области посчитали нужным назвать

в качестве кандидата заместителя министра внутренних дет

СССР В. Громова.
— Представители рабочих комитетов угольных предприя-

тий Кузбасса назвали после Б. Ельцина — кандидатом А. М.
Тулеева, председателя Кемеровского областного Совета народ-

ных депутатов.

Отрадно отметить, что столько лет практиковавшиеся в

нашей стране выборы «Из одного кандидата» уходят в прош-

лое. Мы имеем право и будем выбирать главу России по поли-

тическим убеждениям, деловым и, безусловно, моральным ка-

чествам. 

Отдел партийной работы ГК КПСС. 

О

РЕМОНТИРУЮТ
ДОРОГИ

Многие улицы города требу-
ют сегодня капитального ре-

монта дорожного покрытия и

проведения благоустройства,
чем и занимаются рабочие
СПМК-251. С наступлением

теплой погоды деятельность

ремонтников значительно ожи-

вилась. Пустили асфальто-бе-
тонный завод и уже заасфаль-
тировали отрезок дороги по хо-

ду автобусного маршрута № 4
от железнодорожного переезда

до клуба «Шахтер». Ведутся
работы у новой поликлиники на

улице Гагарина. В прошлом

году благоустроили территорию

у вокзала, а в этом проклады-

вается ливневая канализация,

устанавливается поребрик и бу-
дет уложен асфальт по пути к

«больничному городку». В .

дальнейшем предполагается за-

асфальтировать участки дорог

от заправочной станции до за-

вода «Сланцы» по автобусно-
му маршруту № 1, по улицам

Ленина, Спортивная. Всего
договоров с ПО «Слапцыжил-
комхоз», цементным заводом

и ЛПО « Ленннградсланец» по

ремонтам .улиц заключено на

сумму 1,6 миллиона рублей.
Надо думать, что чистоты и по-

рядка с их окончанием станет в

нашем городе больше.

ПОВОДОВ
ДЛЯ ОПТИМИЗМА
НЕТ

Каждому приходилось видеть

бесконечные очереди в наших

продовольственных магазинах

за мясом и колбасны-
ми изделиями. Мы позвонили

на сланцевский мясокомбинат,
чтобы выяснить, как работает
предприятие сегодня, ожидают-

ся ли какие-нибудь изменения в

снабжении города продукцией
комбината. Вот что нам отве-

тили.

За прошлый месяц мясоком-

бинат в целом справился с пла-

новыми заданиями. Вместо 130
тонн по плану переработали

А *R€em%\ ПРАЗДНИН
УДАЛСЯ

150 тонн мяса. Сланцевский
торг получил 26,7 тонны мясо-
продуктов при плане 18,5 тон-
ны. Но, в то же время, выпол-

нение и перевыполнение плана

но переработке еще не означа-

ет, что повысилось качество

выпускаемой продукции пли

увеличился в ней удельный вес

колбасных изделий. Как раз по

колбасе дела с планом обстоя-

ли плохо. При плане 85 тонн

было выпущено 72 тонны про-

дукции. Объясняется это тем,

что нет возможности приобре-

сти в необходимом количестве

свинину. Ее предлагают. Эстон-
цы говорят: «Берите в каких

угодно количествах, но по цене

не шесть, а десять с половиной
рублей». Свинины поэтому пет.

Из одной говядины хорошей
колбасы не сделаешь. Вот и
приходится отправлять в тор-

говлю не колбасу, а большей
частью мясо и полуфабрика-
ты.

К праздникам, однако, пас

постарались накормить. Догово-

рились с Кингисеппом о допол-

нительных поставках скота. Что

дальше? А дальше кингисепп-

ский ручеек иссякнет. Выпол-

нить план только поставками

из совхозов района комбинат

не сможет, и в мае порадовать

нас уже будет нечем.

Д. ПОНОМАРЕВ.

6 мая в школе № 12 со-

стоялся праздник — встреча с

ветеранами Великой Отечест-
венной войны. В зале собра-
лись убеленные сединой вете-

раны, грудь которых украшали

правительственные награды. С
приветственным словом к ним

обратилась старшая пионерво.

жатая школы П. Н. Баричева,
которая тепло поздравила соб-
равшихся с самым для них до-

рогим праздником — Днем По-
беды. Силами школьной само-

деятельности для них была
исполнена инсценировка на те.

му «Василий Теркин». Ветера-
ны просмотрели ряд бальных
танцев в исполнении учащихся

начальных классов. В нацио-

нальных костюмах, изготовлен-

ных ребятами на уроках труда,

выступили девочки, исполнили

русские народные песни.

С ответным словом высту-

пил член совета ветеранов вой-
ны Александр Иванович Мель-
ников, который поблагодарил
ребят за концерт, пожелал им

успехов.

После концерта ветераны

войны, работники школы си-

дели вокруг импровизирован-

ного костра, пели песни воен-

ных лет под аккомпанемент

учителя пения В. Я. Печнина.
Школьники вручили ветера-

нам памятные подарки, изго-

товленные своими руками, и жи-

вые цветы. Затем были танцы,

пляски... Ветераны остались

довольны праздником, уходили

в хорошем настроении.

Н. ЗАИЧЕНКОВА,
технический работник шко-

лы № 12.

НА СЧЕТУ КАЖДАЯ МИНУТА

МИЛОСЕРДИЕ

Близко к сердцу воспри-

няли в коллективе детского

сада № 1 беду семьи Федо-
ровых. Шестилетнему Ване
зимой прошлого года был
поставлен диагноз: острый
лейкоз. Несколько месяцев

Ваня лечился в Ленинграде,
а перед майскими праздника-

ми вернулся домой, вновь

пришел в свой детский сад.

Ему предстоит еще один

курс лечения.

— Мы не могли не от-

кликнуться, весь наш кол-

лектив старался сделать что-

то полезное для мальчика,

— говорит заведующая дет-

ским садом № Гм. С. Без-
бородова.

И это не громкие слова.

Воспитатели детского сада

уже зимой обошли всех зна-

комых владельцев садовых

участков, знатоков лекарст-

венных трав. Ведь Ване
очень нужны витамины. По-
делились своими запасами

многие, особенно помогла

пенсионерка Л. В. Лебедева.

ПОЗНАЕТСЯ В БЕДЕ
Незадолго до майских

дней на традиционном празд-

нике в детском саду ко всем

родителям обратилась О. А.
Зайченко, многодетная мама.

Она рассказала о том, что

в саду есть мальчик с та-

ким серьезным заболевани-
ем, что ему нужна помощь.

Буквально на следующий
день стали приносить день-

ги, книги, игрушки. Семья
Антоновых передала для Ва-
ни 100 рублей. Всего же ро-

дители и воспитатели собра-
ли 310 рублей.

В ходе месячника по охране

прав детства многие родите-

ли откликнулись на призыв

коллектива детского сада: по-

дарить детям самодельные

игрушки. И когда вер-

нулся Ваня, сами ребята
предложили ему выбрать иг-

рушки, которые помогут

ему выздороветь.

Вместе с гороно админи-

страция детского сада напра-

вила письма по месту работы

родителей Вани, в благо-
творительный фонд, в жеп-

совет с просьбой оказать се-

мье моральную и материаль-

ную поддержку. Очень пере-
живают за мальчика воспита-

тели Ваниной группы JI. М.
Шенкер, и А. А. Галуза.
Именно они нашли адрес ук-

раинского доктора Белявско-
го, который лечит подобные
заболевания по собственной
методике в более щадящем

режиме. За составление не-

обходимой врачебной доку-

ментации взялась председа-

тель городского комитета

Общества Красного Креста
Н. С. Степанова.

А мы обращаемся ко всем

жителям города и района.
Наверняка, есть у нас люди,

которые найдут возмож-

ность помочь Ване Федоро-
ву. В детском саду № 1
(телефон 2-25-04) выслу-

шатот все ваши предложения.

С. ШИШКИНА.

Немного подзадержались с

севом ячменя и посадкой кар-

тошки на первом производст-

венном участке совхоза «Авро-
ра». Но подготовка на карто-

фельных полях проведена осно-

вательная. Отлично потрудился

А. Э. Сибулц, механизатор с

немалым опытом. Буквально в

эти дни, сказала бригадир уча-

стка Г. А. Львова, А. Э. Си-

буль и Е. С. Разумовский при-

ступят к посадке. В этом году

на участке картошка будет не-

скольких сортов: «невская» и

«гатчинская» •— уже испытан-

ные, и впервые будет опробо-
ван новый голландский сорт.

Предстоит занять под карто-

фель 50 гектаров.

Сразу после окончания этих

работ намечается начать посад-

ку капустной рассады, она уже

подрастает в парниках.

Ячмень посеян па 25 гекта-

рах из 50. Задернша получи-

лась по той причине, что не

выполнили своего обещания
мелиораторы: сдать одно из

полей после 10 мая. Пришлось
направить сюда уже своих ме-

ханизаторов на уборку камней,
дискование. Беспокоит, что не

торопится ПМК-15 заканчивать

свои работы еще на двух по-

лях, а ведь на счету каждая

минута. Вся надежда на совхоз-

ных механизаторов, таких, как

И. Т. Мозгов, С. В. Яковлев,
которые умеют трудиться ра-

ционально, ответственно.

СВЕДЕНИЯ

О ХОДЕ ВЕСЕННЕГО СЕВА
В СОВХОЗАХ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

на 14 мая 1991 года

Совхозы
Посеяно всего

(в % к плану)

яровые и зерновые g 3
числе

S
3
о
03
о

в % к плану
Л
г;
а>

•&
о
н
Оа
са
и

«Родина» 23 56 22 —

«Старопольский» 38 77 — —

«Сланцевский» 32 60 25 —

«Осьминский» 21 44 — 12 га

«Аврора» 42 90 64 —

По району 32 65 20 12 га
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Нужен ли Дом Советов?
Шестая сессия горсовета

приняла решение о строитель-

стве Дома Советов. И вот пер-

вый читательский отклик. Вете-
ран труда Ф. П. Гуреев, в част-

ности, пишет:

«В трудное время мы живем.

О дефицитах устали говорить.

Не одна тысяча сланцевчан с

надеждой ждет улучшения жи-

лищных условий, сотни ребяти-
шек учатся во вторую смену,

кое.где назревает опасность и

третьей смены. Да все наши

беды и не перечислить. И вот

сессия горсовета приняла ре-

шение о строительстве в нашем

городе Дома Советов. Вовремя
ли?

Слов нет, Дом Советов ну-

жен. Должные условия для ра-

боты советских органов способ-
ствовали бы их более плодо-

творной деятельности. Да ведь

недаром издавна люди говори-

ли: по одежке протягивай нож-

ки. Разве в бюджете города

так много денег, чтобы позво-

лить себе такую в данных усло-

виях роскошь? На строительст-

во Дома 'Советов потребуется
не одна сотня тысяч рублей,
кое на что захочется израсхо-

довать и инвалютные, кто-то

должен и строить. А как горо-

жане посмотрят на эту затею?
Не утверждаю в масштабе го-

рода, а, из читателей, с коими

пришлось обмениваться мне-

ниями по этому вопросу, никто

не одобрил принятое решение.

Можно согласиться с тем,

что здание, в каком сейчас на-

ходится горсовет, не соответст-

вует современным требованиям,-
Что же поделаешь? Многое у

нас сегодня далеко от желае-

мого. Наступят времена, когда

вполне реально можно будет
рассуждать о строительстве та-

кого здания. Сейчас же такая

затея вызовет у жителей горо-

да разные кривотолки и недо-

вольство. Тем более, что есть

возможность улучшить условия

работы горсовета. Здание гор-

кома КПСС трехэтажное. Ап
парат горкома уменьшился. Ду-
мается, ему вполне хватило бы
помещений, какие занимают

сейчас отделы горисполкома, а

советские органы перешли бы в

здание горкома. Обмен этот не

надо рассматривать как рекви-

зицию партийной собственности.
В горкоме, да п в горисполкоме

в основном работают коммуни-

сты. Рассуждать надо разумно:

что больше пользы принесет

городу — строительство Дома
Советов или предлагаемый об.
мен? Хотелось бы узнать и

мнение читателей «Знамени
труда».

Что же, думаю, они его вы-

скажут, познакомившись с

письмом Ф. Г1. Гуреева. А для
начала мы решили выслушать

мнение по затронутым в пись-

ме вопросам председателя гор-

совета Я. Я. Богданова.
— Яков Яковлевич, знаю,

что идея строительства Дома
Советов возникла не вчера и

не сегодня...

— Действительно, еще- в кон
це 1986 года было выдано ар-

искуссиотая

хитектурно-планировочное за-

дание на строительство такого

Дома. Правда, тогда он назы-

вался иначе —- административ-

ное здание горисполкома и гор-

кома КПСС в г. Сланцы. Гос-
строй РСФСР дал разрешение

на индивидуальный проект

строительства этого здания, ко-

торый и выполнил институт

«Ленгражданпроект». Инициа-
торами, подобного строительства

выступили облисполком и об-
ком КПСС. Объект был плано-

вый, и в других районных горо-

дах области были построены

такие здания. Мы были на оче-

реди.

— Из каких источников пла-

нировалось финансирование
строительства? Ведь стоимость
его не мала.

— Да, по проекту на строи-

тельство здания требовалось
около 4' миллионов рублен.
Планировалось долевое участие

облисполкома и обкома КПСС
по линии централизованных
капвложений.

— Что же помешало начать

строительство?
— Нападки на партию. Об-

ком КПСС изъял свою долю

средств, которые _ предполагал

вложить в это строительство.

Один облисполком не потянул

бы — централизованные источ-

ники финансирования и снаб-
жения стали сокращаться. Да и

мощности нашего строительно-

го треста упали. Ну, а главное, '
считаю, все же то, что решили

не идти против волны общест-
венного мнения, встречающего

в штыки строительство подоб-
ных административных зданий.

— Яков Яковлевич, а что

же заставило вновь вернуться к

этому вопросу?
— Причин тому несколько, я

изложил их перед депутатами'
на сессии. Во-первых, устаре-

вает проектная документация,

за выполнение которой запла-

чены немалые деньги. Во-вто-
рых, этим зданием должен быть
завершен архитектурный облик
улицы Ленина. И начнется

строительство пятого микрорай-
она. В-третьих, прав автор

письма, работники горисполко-

ма работают в очень стеснен-

ных условиях. А сейчас к то-

му же образуются новые струк-

туры, новые отделы, помеще-

ний не хватает. Вот поэтому

мы и решили вынести вопрос

о строительстве Дома Советов
на сессию.

как приняли его депу-— И
таты?

— В целом поняли и поддер-

жали. Из 97 присутствовавших

на сессии проголосовали за —

73 человека, против — 15,
воздержались 2 депутата.

— А теперь о том, что более
всего волнует наших читателей:
за счет каких средств будет
строиться Дом Советов? Ведь
цены сейчас буквально на все

выросли. Не отразится ли

строительство этого объекта на

выполнении социальных про-

грамм, вводе жилья?
— Да, стоимость строитель-

ства значительно возрастет, в

грубой прикидке примерно в

два раза. Точно пока не знаю,

институт ведет сейчас перерас-

чет стоимости в связи с вве-

дением новых цен на строи-

тельные материалы и прочее.
Одно могу сказать твердо —

будут использоваться все средст

ва, которые будет зарабаты-
вать исполком, горсовет через

свою деятельность. Возможен и

поиск спонсоров. Строительст-
во жилья, выполнение других

социальных программ никоим

образом не пострадает. Мы не

устанавливаем каких-то твер-

дых сроков строительства Дома
Советов: будут средства — бу-
дем строить, не сумеем их за-

работать — на какой-то мо-

мент заморозим строительство.

Теперь о том, кто будет
строить. Подрядчик окончатель-

но еще не определен. Но, ду-

маю, услугами нашего треста

не воспользуемся. Строить бу-
дут или кооперативы, или Кин-
гисеппское кооперативное пред-

приятие. Такие проработки ве-

дутся.

— Яков Яковлевич, а что

можете сказать о предлагаемом

читателем варианте обмена:
исполком — в здание горкома

КПСС? -

— Скажу, что этот вариант мы

прорабатывали. Он нас не

устраивает — и по площади

здание маловато, да и потребу-
ет значительной реконструкции.

Кстати, по той же причине от-

казалась переезжать сюда и му-

зыкальная школа — очень зна-

чительная реконструкция зда-

ния требуется.

Какое будущее у этого зда-

ния? Затрудняюсь пока сказать.

Это партийная собственность,
многие помещения горком сдаёт
сейчас в аренду. Если Дом Со-
ветов будет построен, то мы

планируем выделение помеще-

ний для общественных органи-

заций, и здание это освободит-
ся. Чем его занять? Возможно,
будет Дом пионеров, возможно,

народ что-то другое подскажет.

Интервью взяла

Т. КРЫЛОВА.

Навстречу 50-летию со дня начала

Великой Отечественной войны

Постоянная переписка установилась у нас с ветера-

ном Великой Отечественной войны Пантелеем Петровичем
Шерстюком. Он, будучи к началу войны уже кадровым сол-

датом воинской части, стоявшей в Сланцах, участвовал в

самых первых схватках с немцами на нашей земле. В со-

ставе 552-го стрелкового полка 191-й стрелковой дивизии

Ленинградского военного округа пришлось ему сразиться с

наступающим врагом. К сожалению, силы были неравными,

лишь единицы солдат из группы остались живыми и сумели

выйти к своим из окружения, с помощью сланцевскнх пар-

тизан, и продолжали воевать в составе 191-й дивизии.

Пантелей Петрович с уважением пишет всегда о нашем

крае, откуда начал свой боевой путь, о людях, живущих

здесь, передает всем пламенный солдатский привет и поже-

лания мирного, благополучного времени. И потом он воевал

на Ленинградской земле. Все, что связано у него с войной,
связано и с нашей легендарной землей. Хоть и живет он

в далеком южном городе Алушта, но в мыслях часто здесь,

в своей юности и молодости.

В РЯДАХ САПЁРОВ
В воспоминаниях хочется

вкратце рассказать и продол-

жить свой рассказ о боевых
действиях 1941 и 1942 го-

дов.

...Осенью 1941 года наша

191-я стрелковая дивизия,

державшая оборону под Ле-
нинградом, была спешно пе-

реброшена на большую зем-

лю. Путь лежал через Ла-
дожское озеро. 700 бойцов
и командиров, в числе кото-

рых был и я, плыли на круп-
ном транспортном судне.

От Новой Ладоги наши

подразделения форсирован-
ным маршем двинулись к

Тихвину и вскоре заняли по-

зиции на южных подступах к

нему. Развернулись тяже-

лые оборонительные бои про-
тив наступавшего на Тих-
вин немецкого моторизован-

ного корпуса. Наш 330-й
саперный батальон все вре-

мя находился в движении.

Бойцы оборудовали огневые
точки, сооружали блиндажи ■

для командных пунктов, ми-

нировали дороги, устраивали

на них заградительные за-
валы. Часто приходилось де-
лать это под артиллерийским
и минометным обстрелом.
Работали без отдыха, спали

урывками под открытым

небом. Нашим войскам не

удалось удержать Тихвин.
Но дальше врага не пропус-

тили. 191-я дивизия, за-

крепившись на рубежах се-

веро-восточнее города, отби-
ла все немецкие атаки. По-
лучив пополнение личного

состава, новую технику,

зимнее обмундирование, ди-

визия двинулась вперед.

Хорошо помню день 9 де-

кабря. Выбив накануне но-
чью оккупантов из Тихвина,
мы расчищали улицы и дво-

ры от мин, тушили пожары.

Те немногие жители, кото-

рые оставались под пятой
оккупантов, со слезами ра-

дости на глазах обнимали
солдат - освободителей. За-
держиваться здесь было не-

когда. Наша дивизия про-

должала наступление вдоль

железной дороги, идущей на

запад. Теперь саперам прихо-

дилось уже ликвидировать

неприятельские завалы и мин-
ные поля. Недалеко от Тихви-
на, используя выгодные есте-
ственные рубежи, противник

попытался остановить нас.

Однако наступательный по-

рыв советских войск был не-
удержим. Сбив сильный за-

слон, мы снова устремились

вперед и дошли с боями до

реки Волхов.

В составе 191-й Красно-
знаменной Новгородской
стрелковой дивизии я про-

шел долгий фронтовой путь.

Но наиболее яркие воспоми-

нания оставила битва за

Тихвин. Здесь мы впервые

ощутили радость крупной по-

беды. Именно тогда наша

дивизия, в числе других от-

личившихся соединений и

частей, была удостоена ор-

дена Красного Знамени.
Для меня лично памятью о

тех днях стала первая бое-
вая награда — медаль «За
боевые заслуги». Не забу-
дется благодарность, объяв-
ленная перед строем группе

отличившихся саперов, в ко-

торой был и я. Командование
и комсомольский комитет

батальона отправили благо-
дарственное письмо моим

родителям. А самым боль-
шим событием для меня яви-

лось то, что в дни боев за

Тихвин я, комсомолец 30-х
годов, был принят в ряды

Коммунистической партии

Советского Союза.

С первых боев с фашис-
тами в Сланцах начались

мои военные дороги. Но 19
мая 1942 года был очень

тяжело ранен, остался ин-

валидом... Эта участь по-

стигла многих. Счастье, что

довелось жить, иметь се-

мью — большую, хорошую.

И как жаль друзей, погиб-
ших на поле битвы, не уз-

навших земных радостей, не-

долюбивших. Мы в вечном

долгу перед ними.

П. ШЕРСТЮК,
г. Алушта.

ИЩЕМ СОЮЗНИКОВ5 мая 1991 года состоялся
внеочередной президиум Лен-
облсовета, на котором рассмат-
ривался основной вопрос «О
мерах по социальной защите
населения Ленинградской об-
ласти в условиях реформы
цен». Президиум в основном
согласился с предложениями,

подготовленными депутатской
рабочей группой по опре-

делению категорий граждан,
нуждающихся в дополнитель-
ной социальной! защите, и

необходимостью изыскания бо-
лее 30 миллионов рублей на
эти цели за счет перераспреде-

ления бюджета, введения допол-
нительных местных налогов и
отмены льгот по налоговому об-
ложению с определенной груп-

пы предприятий. Решено по

данному вопросу 24 мая 1991
года провести внеочередную сес-

сию Леноблсовета.

Непосредственно с этим воп-

росом связан вопрос «О раз-
работке и обосновании модели
развития Ленинградской обла-
сти и условиях подписания Фе-
деративного Договора РСФСР
Ленинградской областью как
субъектом федерации», выне-

сенный на президиум постоян-

ной комиссией по правам чело-

века. Поскольку правильный
выбор модели развития Ленин-
градской области и условия

подписания Федеративного До-
говора самым непосредственным

образом влияют на обеспече-
ние жизнедеятельности, прав и

свобод человека; а предлага-
емые правительственные про-

граммы в этой части вызыва-

ют сомнение, постольку пред-
лагалось этот вопрос вынести
на рассмотрение очередной сес-

сии Леноблсовета.
Предлагалось для привлече-

ния к этой работе независимых

специалистов опубликовать в

средствах массовой информации
объявление следующего содер-

жания:

По предложению постоянной
комиссии по правам человека

Леноблсовет приглашает фило-
софов, экономистов, правове-

дов с целью разработки и срав-

нительного анализа трех воз-

можных моделей развития Ле-
нинградской области с позиции

обеспечения максимальных га-

рантий прав и свобод человека:

1. Модель развития на ос-
нове правительственных про-

грамм.

2. Модель развития на осно-
ве признания жителей области

собственником всех средств про-

изводства, расположенных на
ее территории, и проведения

равной приватизации на всех

жителей области 7з — 7г части
этой собственности.

3. Модель развития на ос-

нове признания жителей райо-
нов собственником всех средств

производства, расположенных

на их территории, проведения

равной приватизации 7з — It
части этой собственности.

При этом в указанных моде-

лях должны быть учтены раз-
личные варианты финансовой и

налоговой реформ, а также ва-

рианты возможных изменений
в общественных фондах потреб-
ления.

Однако указанные предложе-

ния постоянной комиссией по

правам человека встретили не- „

примиримые возражения неко-
торых членов президиума, в

связи с чем вопрос был пере-

дан на проработку в экономи-

ческий совет Леноблисполкома и

комитет по экономике исполко-

ма с последующим рассмотре-

нием на очередном президиуме

29 мая 1991 года.

Учитывая, что окончатель-

ное решение вопроса может

быть различным, предлагаю

независимым специалистам, со-

гласным с необходимостью
быстрейшего проведения дан-

ной работы, обратиться со сво-

ими предложениями в постоян-

ную комиссию по правам чело-

века Леноблсовета (Суворов-
ский пр., 67, комн. 370, теле-

фон. 110-78-22).

Н. ЛУЦЕНКО,
председатель постоянной
комиссии по правам чело-

века Леноблсовета,
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р ПЕРВЫХ журналах 1991
^ года любителей фантасти-
ки ждут весьма интересные

произведения. Предпочитаю-
щих этот жанр ждет знакомст-

во с романом знаменитой аме-

Ч риканской писательницы Урсу-
лы Ле Гунн «Волшебник Зем.
номорья» («Наука и жизнь»,

1991 год, с № 2). Роман это г

— первая часть трилогии,

включающей, романы «Гробни-
цы Атуана» и «Самый дальний
берег» (будем надеяться, что

их тоже удастся прочитать).

Сюжетная основа — приключе-

ния, в которые вовлечены ге-

рои — и прежде всего волшеб-
ник Гед, прозванный Ястребом,
— на островах обширнейшего
архипелага сказочной страны

Земноморье. Этот путь героев

_ — не столько увлекательное

путешествие, сколько философ-
ское странствие в поисках се-

бя, в ходе которого они обре-
тают духовную целостность.

В каком-то смысле той же

целостности достигают герои

романа Конрада Уилсона «Па-
разиты мозга» («Сибирские
огни», 1991 год, № 2). Писа-
тель выдвигает версию будуще-
го Земли, в котором обнару-
живается, что еще с XVIII ве-

ка человечество захвачено не-

видимым и бестелесным агрес-

сором, находящимся как бы
внутри каждого человека. Вне-
земные существа живут за счет

энергии человеческого сознания

и затормаживают процесс зем-

-■ ной цивилизации, не давая че-
ловеку возможности изучать
собственный разум. Ибо если

бы люди узнали о существова-
нии в себе паразитов, то у них
хватило бы сил расправиться с

ними.
Другая напасть обрушивает-

ся на Землю в романе Д. Уол-

лиса «Молодой мир» («Вокруг
света», 1991 год, с № 1). За
довольно короткий отрезок вре-

мени старшее поколение людей
покончило жизнь самоубийст-
вом. Осталась лишь молодежь

и дети... Остались запасы про-

довольствия, топлива, но они

не бесконечны... И -весь этот
мио, ставший вдруг таким мо-

перу малоизвестного у нас аме-

риканского писателя и расска-

зывает о неудачной попытке не-

коего существа захватить чело-
века с помощью двойников его

родных. Другой отнюдь не оп-

тимистический рассказ А. Бук-
лешева «Цепь» («Смена», № 2)
поднимает нравственную проб-
лему будущего — чем обернет-

ФАНТАСТИКИ
лодым и неумелым, встал пе-

ред вопросом: а что же даль-

ше?
Любопытный человек смо-

жет узнать об этом в читаль-

ных залах библиотек, а мы об-
ратимся к следующему произ-
ведению — долгожданному ро-

ману Э. Гамильтона «Возвра-
щение к звездам» («Техника —

молодежи», 1991 год, с № 1).
Продолжение романа «Звезд-
ные короли» написано через 20
лет после первой части, что

привносит некоторую «несты-

ковку» двух текстов. Но, не-

смотря на это, роман увлекате-
лен и рассказывает о том, что

происходило с Джоном Гордо-
ном, когда он вернулся в буду-
щее в собственном теле. И хотя
в художественном отношении

Гамильтону все же далековато
до Уилсона или У. Ле Гуин, ро-
ман его придется по душе лю-
бителям «Звездных войн».

Впрочем, так же, как и жут-
коватые рассказы Жана Рея
«Смерть людоеда» («Студен-
ческий меридиан», 1991 год,
№ 2), Стивена Кинга «Грузо-
вики» («Ровесник», 1991 год,
№ 1), Филипа Дика «Отец-
двойник» («Клуб», 1991 год,
№ 2). Последний принадлежит

ш тт#>\ т ЛЮБА

ся искусственное восстановле-

ние погибшего человека для

членов его семьи? Ведь даже

совершенный электронный мозг

может поломаться...

Тему встречи разумов затра-

гивают повесть В. Михановско-
го «Великий посев» («Мы»,
№№ 2, 3) и рассказ Нормана
Спинрада «Нейтральная терри-

тория» («Вокруг света», № 1).
И если рассказ вселяет надеж-

ду в благоприятный исход воз-

можного контакта, то повесть,

увы, печальна. Великий посев
— это Великая Миссия разум-

ной цивилизации распростра-

нения жизни во Вселенной. Не-
далеко от нашей солнечной си-

стемы гибнет корабль десантни-

ков, но один из них, Зерен,

попадает на Землю. Поскольку
он приземляется в пустыне, то
принимает облик растения, кор-

невая система которого можег
добраться до воды — источни-

ка жизни. Так среди песков по-

явился оазис. А однажды до
него добрались старый кузнец с

внуком...

Юмористическую фантастику
представляют «Три фантастиче-
ских рассказика» Н. Богослов-
ского в № 2 «Науки и жизни»,
а ироническую — научно-фан-
тастическая история на 4 голо-

са в 13 фрагментах Г. Игнать-
ева «Цена чуда» («Химия и

жизнь», № 3). Однако послед-

няя примечательна, пожалуй,
лишь тем, что изобилует сло-

вами «чудо» и «прогноз».

И, наконец, повесть нашего

известнейшего фантаста Кира

Булычева «Со старым годом»

(«Мы», № 1), которая опять

подводит к теме духовной це-

лостности, теме поисков челове-

ком самого себя. Герой повести

Егор, запутавшись в своих от-

ношениях с родителями и зна-

комыми, решил не уходить со

всеми в Новый год, а остаться

в старом. Как оказалось, он

не одинок в своих обидах. Там,
в старом году, где время оста-

новилось, существует целый
мир таких вот оставшихся. Мир
серого безвременья со своими

напастями, угрозами, призрака-

ми и властителями. И уйти из

него можно, если есть твердое

желание, цель и сила воли.

С. ШИПОВА,
председатель клуба люби-
телей фантастики «Аль-
таир».

Греет солнышко, сохнет
земля — на пороге лето. И
наш неухоженный город на-
чинает задыхаться в пыли.

Потому первые ласточки,
точнее письма с просьбами
о помощи, спешат в редак-
цию. А о том, что приле-
тают «пернатые» в эту пору
уже не первый год, свиде-
тельствуют вот такие пись-

ма читателей.

СПАСИТЕ
ОТ ПЫЛИ

Уважаемые руководители

горисполкома и службы бла-
гоустройства города, прой-
дите среди белого дня по

улице Партизанская и вы

уже никогда не захотите по-

вторить эту прогулку.

Пыль на нашей улице от
проезжающих автомашин

поднимается выше пятого
этажа. Автомобили целый
день идут потоком. Мы вы-

нуждены летом заклеивать

окна, спасаясь тем самым от
’ пыли. «Уж лучше бы круг-

лый год зима была, — гово-

рят люди, — а то в жаркие

дни и форточки нельзя от-
крыть». Работники службы
благоустройства не очищают

дорогу от песка, которым

обильно посыпали ее зимой.
Иногда пройдет поливочная

машина (для видимости), но
уже через пять минут пыль

снова поднимается больше-
грузными машинами. Доро-
га на улице очень разбитая,
и никому дела нет, чтобы
привести ее в порядок. Люди
идут по шоссе, так как тро-
туаров нет, от них остались

* одни островки. Может, кто
из начальников изволит по-
бывать в солнечный день на

нашей улице и убедиться,
как живется людям в такой
пыли.

СОБОЛЕВА, ВОРОБЬ-
ЕВА, ШЕВЧЕНКО и

еще множество подпи-

сей.

ПО СЛЕДМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

В редакцию газеты обращался Г. А. Фаль-
ман с жалобой на работу магазина «Юбилей-
ный». Он писал, в частности, о том, что там

от его талонного блока отрезали лишнюю

карточку. В своем ответе на письмо инспек-

тор орготдела горторга В. Д. Баранова пишет:

«Данное письмо было обсуждено в кол-

лективе магазина № 50. При разборе и об-

суждении данного письма присутствовал

автор письма Г. А. Фальман. По поднятым

вопросам было дано разъяснение, по отдель.

ным фактам принесено извинение».

ШШж.

НА ОЗЕРЕ. Фотоэтюд А. Шевченко.

СВОЕ ДЕЛО
ЗНАЮТ

В нашем городе несколько

месяцев функционирует новая

поликлиника. И, конечно же,

главному врачу и всему кол-
лективу в целом еще немало при-

дется приложить усилий и ста-

рания, чтобы, как говорят в

народе, «довести все до ума».
Но уже сейчас сюда приятно

прийти. Чисто и уютно пациен-
там в этом здании.

Здесь открыто новое отделе-

ние — дневной стационар, где
больные принимают различные
процедуры. Раньше для этого

необходимо было лечь в боль-
ницу. А теперь удобно и вра-
чам, и больным, особенно тем, у

кого маленькие дети, большие
семьи. Ведь сами понимаете,

найти время на лечение в боль-
нице не всегда удается, вот и
ходим до последнего, не бере-
жем свое здоровье. Заведует
этим стационаром Ирина Ви-
тальевна Фролова. Очень вни-
тельный и добрый человек, а

главное, всегда спешащий на

помощь.

В поликлинике много заме-

чательных специалистов, кото-
рые отдают работе все. Жаль,
что не присваивают среднему

медперсоналу звание «Мастер
золотые руки». Именно такие
руки у Нины Анатольевны Зава-
риной. Пока люди лежат г.од ка-
пельницами (а их сразу бывает
несколько), она успевает по-
смотреть за каждым, как чел-
нок, снует от одного к другому,
проверит за считанные минуты,

все ли в порядке. И все это с

улыбкой и доброжелательно
стыо. От души хочется сказать
вам, милые женщины, работаю-
щие в поликлинике, большое
спасибо за ваш благородный
труд.

Р. пьяных,
пациентка.

ПРАЗДНИК
ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ
День Победы — праздник не

только участников Великой
Отечественной войны, ветера-
нов, но и вдов, потерявших на

этой войне самых близких лю-

дей. 9 мая в Доме культуры гор-
няков состоялся праздник для

всех, кто воевал, кто был в ты-

лу и работал для фронта, кто

ждал и не дождался мужей.
Когда началась война, мне

было всего 7 лет. Но память

отчетливо сохранила весь ужас

этого страшного времени. Пом-
ню, как бомбили, как мы бежа-
ли от страха и грохота. Моя
мама, ей 87 лет, не смогла пой-
ти на этот замечательный для

нас праздник, и вместо нее по-

шла я. Сколько хороших, доб-
рых людей я здесь встретила!
Показали ветеранам концерт,

поили нас чаем с пирогами и

угощали печеньем, были пляски

и песни. Все ушли с прекрас-

ным настроением и чувством

благодарности к тем, кто

устроил этот отдых для людей,
прошедших и переживших вой-
ну. .

А. ДОРОЩЕНКОВА,

рабочая шахты «Ленин-
градская».

ОТ ДОБРОТЫ
ТЕПЛЕЕ

Дорогая редакция! Прошу че-
рез газету поблагодарить всех
тех, кто не забывает нас, пре-
старелых одиноких граждан, и

оказывает всякую помощь. Как
хочется написать о хороших,
чутких, уважительных . людях

с чистой душой и добрым серд-
цем. Не секрет, что сейчас у
нас стало много таких, кто хо-

дит с угрюмым лицом, с пло-
хим настроением, со злобой к
ближнему. Понятно, это все

временно.

Трудное время, ничего не

скажешь, и тем не менее я хо-

чу несколько слов сказать о ре-

бятах из Выскатской школы.

Они такие заботливые, вежли-

вые, а как они мне помогли: и

с праздником поздравили, и

дрова убрали. Всегда приходят

на помощь Юля Нагина, Ната-

ша Кулешова, Надя Васильева,

Ваня Юцев, Женя Давыдов,

Миша Горбачев. Всех их люблю

как родных детей и рада каж-

дой встрече. Много хорошего

для меня сделали и работники
службы милосердия под руко-
водством А. П. Быковой. Вез
это очень дорого для меня и не

ошибусь, если скажу: и для
каждого одинокого человека.

Низкий всем поклон.

Л. ЕВДОКИМОВА,
жительница деревни Выс-
катка.

ОТ СЕРДЦА-
К ДЕТСТВУ

С каждым днем все слож-

нее жить. На пороге — ры-

нок, то ли спасительный, то

ли разоряющий, но пока не

помогающий миллионам тру-

жеников. Повышение цен до

невероятных размеров. Раз-
мах бизнеса и процветание

умеющих делать деньги. Уг-
роза нищеты и полуголод.

ного существования «не

умеющих жить». Запоздалое
покаяние перед Богом с роб-
кой надеждой на него. Рас-
терявшиеся коммунисты,

словно забывшие о своей
главной привилегии — быть,
впереди, там, где труднее.

Все — это наши будни,
будни великой перестройки.

И в этой круговерти —

«цветы жизни — дети»...

Брошенные матерями-кукуш-
камн, сироты, в том числе

при живых опустившихся

родителях, инвалиды и дети

с тяжелейшими заболевания-
ми и просто дети в обычных
семьях, где уже и всемогу-

щей женщине-матери не хва-

тает сил и времени на ласку,

разговор по душам: забота
о хлебе насущном, бесконеч-
ные очереди, ежедневный
вопрос «как выжить?» отни-

мает душевные силы даже у

нее. Это — беда.
И как всегда в беде кто-

то, по закону милосердия,

должен протянуть руку по-

мощи. Детям ее протягивает

Ленинградское областное от-

деление Советского детского

фонда имени В. И. Ленина,
образованное в начале этого

года. В числе 33-х учреди,

телей ЛОО СДФ — ленобл-
исполком, его управления:

по народному образованию,
по здравоохранению, по

культуре, по торговле и об-
щественному питанию; про-

изводственные объединения
«Птицепром», «Лето», «Леи-
торф», Агропром, совмест-

ное советско-шведское пред-
приятие «Нева», акционер-

ное общество «Строительное
производство», Леноблсов-
проф, Обком ВЛКСМ и др.

Каждый из них определяет

возможности участия своего

коллектива по оказанию по-

мощи детям области через

отделение Советского дет-

ского фонда.
Правление фонда обраща-

ется к руководителям, тру-

довым коллективам пред-

приятий, хозяйств, учрежде-

ний области, ко всем ее жи-

телям с просьбой отклик-
нуться добрым делом, бла-
готворительным взносом на

счет областного отделения

СДФ.

В программе деятельности

областного фонда — участие

в строительстве клуба юных
моряков в г. Кировске, ре-

конструкции и расширении

восстановительного центра

в п. Лисий Нос для детей с

заболеваниями опорно-двига-

тельного аппарата; приобре-
тение оборудования для дет-

ских домов, интернатов,

спецшкол, конкретная по-

мощь в улучшении мате-

риально-бытовых условий
жизни детей-сирот, выделе-

ние пособий и стипендий та-

лантливым детям, выпускни-

кам интернатных учебных
заведений и т. д.

Правление ЛОО СДФ га-

рантирует, что ни одна ко-

пейка из благотворительных
средств не пойдет на содер-
жание аппарата или на нуж-

ды, не связанные с заботой о

детстве.

Расчетный счет Ленин-
градского областного отделе-

ния Советского детского
фонда им. В. И. Ленина
707803 в Гатчинском отде-

лении ПСБ МФО 181855.

Адрес правления: 188350,
г. Гатчина, Революционный
пер., 1, т. 3-62-92, бухгалте-
рия т. 3-39-70.



ПУЛЕЗАЯ СТРЕЛЬБА

НА ПЕРВЕНСТВО АГРОПРОНА
В конце апреля в городском

тире собрались самые лучшие
и меткие сельские стрелки,
чтобы выявить сильнейших в
лично-командном первенстве
агропрома по пулевой стрельбе
из малокалиберной винтовки.

Соревнования прошли дружно
и организованно. Все участники
с большим упорством и азартом
оспаривали звание лучшего
стрелка и самой меткой коман-

ды в районе.
В личном первенстве среди

мужчин лучший результат дня,
80 очков, показал Петр Иванов.
Всего па 2 очка отстал от по-
бедителя Евгений Власов.
Третье место занял Юрии Щер-
бенко. Все три призера из сов-
хоза «Родина».

У женщин наиболее меткой и

удачливей оказалась Елена Ре-
ву нец, занявшая первое место.
На втором — Оксана Фат-
куллина. Обе из совхоза «Слаи-
цевский».

В командном первенстве
лучшими снайперами в районе
стали представители совхоза

«Родина». Второе место заня-

ли стрелки совхоза «Слапцев-
ский». И третье место — у
команды совхоза «Аврора».

Все победители и призеры в
лично-командном первенстве

были награждены вымпелами,
грамотами и ценными подарка-
ми Сламцевского городского

Совета ВДФСО профсоюзов.
В соревнованиях не приняли

участие совхозы «Старополь-
ский» и «Осьминский» из-за
отказа администрации выделить
спортсменам транспорт. В свя

зи с этим хочется со страниц
газеты призвать директоров
совхозов, предприятий, чтобы
они больше уделяли внимания
развитию спортивной работы па
селе. Ведь именно в спорте мы

получаем тот заряд бодрости и
энергии, который так необхо-
дим в нашей безрадостной жиз-

ни.

И. ГУСЕВ,
инструктор горсовета

ВДФСО профсоюзов.

Марии Александровне
и Николаю Ивановичу

СОРОКИНЫМ
Дорогие друзья! Поздравля-

ем вас с 60-летием. Желаем
здоровья, счастья, благополу-
чия, долгих лет жизни.

Мелеховы, Турушины.

Наталье Алексеевне
ФОМИНОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,
счастья, благополучия.

Коллектив горэлектросети.

Людмиле Ивановне
ГОРДИЛКОВСКОИ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем. Желаем крепкого здо-
ровья, успехов в труде, семей-
ного благополучия.

Коллектив «Сланцыагро-
промтехники».

Анне Максимовне
ЛИСТМАН

Сердечно поздравляем с 70-
летиём. Желаем крепкого здо-
ровья, счастья и благополучия.

Коллектив Сланцевского

узла связи.

[телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 16 МАЯ
6.30 — Утро. 9.00 — По

сводкам МВД. 9.15 — «Бере-
зовая роща свидетельствует».

X. ф. 1-я серия. 10.10 — Кон-
церт. 11.00 — Детский час.
12.00 — 'ГСП. 12.15 — Юрты
в степи. 12.40 — Вам, ветера-
ны. 15.00 — «Фантазии Вес-
нухина». X. ф. 1-я и 2-я се-
рии. 17.20 — Фильм-балет.
18.30 — Международные ново-

сти. 18.45 — ...До 16 и стар-
ше. 19. ЗЬ — Минуты поэзии.

19.35 — Реклама международ-
ного телефестиваля «Ступень к

Парнасу». 20.00 — «Березо-
вая роща свидетельствует». X.
ф. 1-я серия. 21.00 — Время.
21.45 — По сводкам МВД.
22.00 — Мир оперного театра.

23.00 — Помоги себе сам.
23.45 — Под знаком «Пи».
В перерыве (00.45) — ТСН.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

М.- п. ф. 8.35, 9.35 — Об-
щая биология. 11 кл. 9.05 —

Испанский язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Испанский язык.

2-й год обучения. 10.35 —

Биология. 8 кл. 11.00 — Один-
надцать дней в Америке. Пере-
дача 1-я. 11.35 — 13.35 —

Программа телевидения России:
11.35 — «Пограничный кон-

фликт». Фильм. 12.35 — Му-
зыкальный видеофильм. 13.30

— «Инспектор Лосев». X. ф.
3-я серия. 14.35 — Н.- п. ф.
14.55 — Ритмическая гимна-

стика. 15.25 — Концерт. 17.00
— 19.00 — Программа теле-

видения России: 17.00 — Но-
восибирский салон. 17.30 —

В гостях — программа «Аль-
тернатива». (Ленинград). 18.15
— Вятские мастера. 18.45 —

Парламентский вестник России.
19.00 — Арена. 20.00 — Вес-
ти. 20.15 — Спокойной ночи,

малыши! 20.30 — Ритмичес-
кая гимнастика. 21.00 — Вре-
мя. 21.45 — 00.25 — Про-
грамма телевидения России:
21.45 — На сессии Верховно-
го Совета РСФСР. 22.30 —

И вся любовь... 22.40 — Алесь
Адамович: прошу слова. 23.00
— Вести. 23.15 — «Велая
гвардия». Спектакль. 00.25 —

Концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 16 МАЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35 —

Док. ф. 9.05 — История. 5 кл.

9.25 — Док. ф. 9.45 — Кон-
церт. 10.05 — География. 6 кл.

10.35 — «Тихий Дон». X. ф.
3-я серия. 12.35 — Телефильм.
13.45 — В гостях у Татьяны
и Сергея Никитиных. 15.15 —

Фильм-концерт. 15.50 — Док.
ф. 16.10 — Референдум в Гру-
зии, или Что нас ждет впереди.

17.30 — Телестанция «Факт».
17.35 — История. 8 кл. 18.10
— Мультфильмы. 18.30 —

Телебиржа. 19.05 — Прямой
эфир. 20.05 — Реклама. 20.10
— Телестанция «Факт». 20.30
— Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
— Время. 21.45 — 600 секунд.

21.55 — Пятое колесо. 00.20
— Док . ф. 00.45 — «Тихий
Дон», X. ф. 3-я серия.

1= кино г!

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 15
мая — «Время костоломов».

Начало в 17.30. «Малой». На-
чало в 19.30. «Великие стра-

сти». Начало в 21.30.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 15
Мая — «Гадюка». Начало в

18.10, 20, 22 часа. Для детей.
«Верный друг Санчо». Начало
в 15.40.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15
мая «Загадка Эндхауза».
Начало в 18, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 15 мая — «Тающие обла-
ка». (2 серии). Начало в 17,
20 часов.

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
приглашает

на работу
МАШИНИСТА козлового

крана для работы на базе
омтс.

3—3
а

СЛАНЦЕВСКОМУ
ИНДУСТРИАЛЬНОМУ

ТЕХНИКУМУ
требуются

УБОРЩИЦА,
ГАРДЕРОБЩИЦА,
РАБОЧИЙ по обслужива-

нию зданий и сооружений.
3—1

е
ПО «СЛАНЦЫ-
ЖИЛКОМХОЗ»

требуются

МАСТЕР ЖЭУ (времен-
но на 1 год),

ДВОРНИКИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ.
Предоставляется служеб-

ное жилье. Обращаться по

адресу: ул. Северная, 1.
2—1

•
Желающих приобрести

кольца железобетонные
(диаметром 1 метр) по це-

не 46, рублей 05 копеек при-

глашаем обращаться в

«Сланцыагродорстрой» по

адресу: ул. Комсомольское
шоссе, дом № 11, телефон
2-21-03.

2-1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРБЫТ-

УПРАВЛЕНИЮ
на постоянную работу

требуются

ПРИЕМЩИКИ КПП,
КАССИРЫ парикмахер-

ской,

УБОРЩИЦА парикмахер-

ской,

МАШИНИСТ котельной
химчистки.

Справки по телефону
2-46-64.

2—1
О

18 мая в 1 1 часов 30 ми-

нут в ПТУ-57 состоится об-
щеучилищное родительское

собрание. Приглашаются
родители, дети которых обу-
чаются в ПТУ-57.

Администрация.
3—2

ШАХТА им. С. М. КИРОВА
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
прилашает на работу

МАЛЯРА-ШТУКАТУРА,
ГОРНОРАБОЧУЮ ФЛЯ-

ГОВОЙ,
РАБОЧИХ производствен-

ных бань,
МАШИНИСТОВ конвей-

ера,

в ДК ГОРНЯКОВ
ГАРДЕРОБЩИЦУ,
КОНТРОЛЕРА.

3—2

СМСО «АГРОСТРОИ-
ТЕ ПЛИЦА»

приглашает

на работу по строитель-

ству и реконструкции цехов

Сланцевского консервного

завода рабочих следующих

строительных специально-

стей:
КАМЕНЩИКИ,
ПЛИТОЧНИКИ,
ШТУКАТУРЫ,
плотники,

БЕТОНЩИКИ-МОНТАЖ-
НИКИ,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
МАСТЕР-СТРОИТЕЛЬ.
Выплачивается возна-

граждение за выслугу лег

и по итогам года.

Обращаться на стройуча-
сток на территории консерв-

ного завода.

3—2

В ПАРК КУЛЬТУРЫ
И ОТДЫХА

(правый берег Плюссы)

урабуются

на летний сезон:

СТОРОЖА,
РАБОЧИЕ по обслуживанию

аттракционов,

ДЕЖУРНЫЙ по залу игро-

вых автоматов.

2—2
•

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Пункт приема белья от на-

селения в стирку, находящийся
по адресу: ул. Ломоносова,
д. 75а, переводится с 20 мая

1991 года на адрес: ул. Ломо-
носова, д. 57 (бывший магазин

уцененных товаров). Режим ра-

боты: с 1 1 до 19 часов без пе-

рерыва на обед. Выходные дни:

воскресенье, понедельник.

2—2
4

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Открылась новая аптека

№ 118 по адресу: г. Сланцы,
пр. Молодежный, д. 11. Часы
работы с 10 до 18.00. Вы-
ходные — суббота и воскре-

сенье,

2—2

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

*рочио требуются

ВОДИТЕЛИ категорий
«С», «Е»,

ВОДИТЕЛЬ автопогруз-

чика,

ФРЕЗЕРОВЩИК,
СЛЕСАРЬ по ремонту

тракторов,

ПЛОТНИК.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—2

&

СОСНОВОБОРСКОЕ
ПРОЕКТНО-

СТРОИТЕЛЬНОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«МОНОЛИТ»
приглашает на работу

КАМЕНЩИКОВ,
СВАРЩИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ,
(заработная плата до ты-

сячи рублей) для работы в

городе Сланцы и в городе

Сосновый Бор вахтовым ме-

тодом.

За справками обращаться
— г. Сосновый Бор, ул. Ми-
ра, 5, телефоны 6-35-35,
6-39-59.

2—2

ПРИГЛАШАЕМ В ЦИРК

26 мая в Доме культуры гор-

няков — гастроли Ленинград-
ского государственного цирка

на сцене. После продолжитель-

ных гастролей в Израиле,
Польше и перед поездкой в

Японию большую, разнообраз-
ную музыкальную программу

представляют: дрессированные

медведи, гимнасты, жонглеры,

эквилибристы с першами, на

моноцикле игра с обручами.
Все время на сцене клоун Вик-

тор Прокофьев. Коллектив от-

личается хорошим музыкаль-

ным оформлением, яркими кра-

сочными костюмами. Предвари-
тельная продажа билетов в кас-

се ДК с 16 до 20 часов.

Начало представления в 11
и 13 часов.

2—1

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕХЛЕСХОЗ
приглам а«т

РАБОЧИХ на посадку ле-

са и уход за лесными куль-

турами. 'Обращаться по ад-

ресу: Комсомольское шоссе

Д. 21а.
3—3

СЛАНЦЫ АГРО-
КООПСНАБ

приглашает на работу

СТРОПАЛЬЩИКОВ,
КРАНОВЩИКА на но-

вый автокран на базе 3 ИЛ-

133 КС-3575 А грузоподъем-

ностью 10 тонн.

Справки по телефонам:
2-22-73, 2-24-33, 2-46-63.

3—2

Коллектив участка № 9

шахты «Ленинградская»
выражает искреннее собо-
лезнование .Александру Вик-
торовичу Крихуну по пово-

ду смерти матери.

Начальники горных участи

ков шахты «Ленинградская»
выражают искреннее собо-
лезнование Александру Вик-
торовичу Крихуиу по поводу

безвременной смерти мате-

ри.

Совет ветеранов войны и

труда шахты им. С. М. КиС
рова выражает соболезнова-
ние родным и близким по

поводу смерти ЧЕКАНОВА
Ивана Ильича.

Администрация, профком,
партбюро шахты нм. С. М.

Кирова выражают глубокое
соболезнование родным и

близким по поводу безвре-

менной смерти ЧЕКАНО-
ВА Ивана Ильича.

Бригада экскаваторщиков
участка ТКП 1 района шах-

ты «Ленинградская» выра-

жает искреннее и глубокое
соболезнование Виктору Ми-
хайловичу Антошину по по-

воду безвременной смерти от-

ца.

Коллектив торфопредприя-
тия «Дубоемский мох» скор-

бит о смерти КАЛЕТУРИ-
НА Григория Ивановича и

соболезнует родным и близ-
ким покойного.

Сердечно благодарим кол-

лективы РМЗ, цементного за-

вода, соседей и друзей, оказав-

ших помощь в похоронах на-

шего дорогого отца и дедушки

Артамошина Виктора Тимофе-
евича.

Дети, внуки.

Г

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

предан, четвергам, пятницам

и субботам
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